



Un phénomène international à l'Espace Johannis

CHAMOSON Les Starbugs Comedy sont un véritable phénomène dans le milieu du spectacle et connaissent un succès international depuis plusieurs années grâce à un mélange unique de danse, d'acrobatie et de comédie. Le trio suisse de comédiens s'est imposé comme une référence mondiale

de slapstick, avec ses spectacles qui mêlent humour visuel, danse et acrobatie et qui séduisent à tout âge. Le trio a été primé à quatre reprises lors du Festival International du Cirque de Monte-Carlo et a tourné avec le cirque Knie. Il s'est produit dans plus de trente pays et plus de vingt shows télévisés. Avec leur spectacle «Crash, Boom, Bang», les Starbugs Comedy off

rent un programme détonnant, incroyablement drôle et à l'énergie contagieuse. Tels des personnages sortis de dessins animés, ils sautent, dansent et jouent avec tout ce qui leur tombe sous la main. Rien ne les arrête, sauf l'entracte.

Espace Johannis, Chamoson, vendredi 2 mai à 20 h 30. Infos: www.johannisonstage.ch



SION

Don Quichotte ou quand les rêveurs deviennent chevaliers

Avec «Quichotte & Pança», la compagnie 2KDPD réinterprète le classique de Cervantes avec intrépidité et humour. De mésaventures prodigieuses en exploits craignos, les deux héros Don Quichotte et Sancho Pança, embarquent le public dans leur quête de chevalerie dépassée et questionnent les problèmes et les inégalités du monde actuel.

Une interprétation drôle et émouvante qui donne envie de croire à la possibilité d'un autre monde, où l'imagination est reine.

Teatro Comico, Sion, vendredi 2 et samedi 3 mai à 19 h 30 et dimanche 4 mai à 17 heures. Infos: www.teatrocumi.co



BRAMOIS

Stravopol sous l'objectif du photo-reporter Eddy Mottaz

«Russie, juin 2014 quelques mois après l'annexion de la Crimée... Je pouvais sentir les prémisses de ce qui allait arriver, mais aussi une grande curiosité pour l'Europe. 10 ans après que reste-t-il de tout cela?»

Au travers de «Stravopol», le photographe de presse Eddy

Mottaz nous emporte dans une région aujourd'hui en pleine crise géo-politique. Photo-reporter au journal «Le Temps» de 1998 à 2024, il a reçu plusieurs prix dont le Swiss Press Photo en 2000, 2002 et 2014.

Photon54, du 12 avril au 24 mai. Infos: www.omaire.ch/photon-54

SIERRE

Voyage aux accents tziganes

A l'occasion de deux concerts, l'Ensemble Sierrénade s'associe une nouvelle fois aux musiciens lituaniens Greta Staponkuté-Rakau (violon) et Augustinas Rakauskas (accordéon) pour embrasser l'âme tzigane épaise de farouche indépendance et de soif de vivre.

Ils interprètent un programme empreint de cette fougue et composé d'œuvres de Brahms et de Schumann. «Flammes



Tziganes»: un voyage musical original, sous la baguette de Norbert Carlen.

Foyer Alusuisse, samedi 3 mai à 20 heures et dimanche 4 mai à 17 heures. Infos: www.sierrénade.ch

RIDDES

Double vernissage à la Vidondée

Le peintre Mathias Aymon est l'un des représentants majeurs de la scène artistique contemporaine en Valais. Ses compositions abstraites et ses paysages figuratifs se dévoilent à la Vidondée. L'exposition marque également la sortie d'un ouvrage monographique dédié à son parcours artistique et initié par l'Association Groupe Romand Arts Architecture Littérature (GRAAL). Cet ouvrage richement illustré ambitionne de faire découvrir l'œuvre du peintre à un large public, tout en valorisant son rôle dans le renouveau de l'art valaisan.

Un double vernissage qui offre



que dans l'univers de Mathias Aymon.

La Vidondée, du samedi 3 au vendredi 23 mai 2025. Vernissage le samedi 3 mai à 19 heures. Infos: www.riddes.ch

PUBLICITÉ

MONTHEY

Quatre jours de festival pour encourager la créativité

Depuis 2019, l'association JR offre un accès à l'art et à la culture aux jeunes de la région de Monthey en leur proposant des ateliers, un programme de mentorat avec des artistes confirmés, ainsi qu'une plateforme de visibilité à travers un festival dont la 5e édition se tiendra du 30 avril au 3 mai au Théâtre du Crochetan. Placé sous le signe de l'invention, il réunit près de 100 jeunes artistes de 13 à 23 ans autour de créations originales, de classiques revisités, d'ateliers et de moments d'échange.

Une programmation riche et vivante, portée par l'élan collectif d'une jeunesse inventive et engagée.

Théâtre du Crochetan, du 30 avril au 3 mai. Infos: www.associationjr.ch



Que faire ce week-end?

Cultur Wallis
Culture Valais